



# ACREDITA TU NIVEL DE FRANCÉS

EL CENTRO DE EXAMEN DELF-DALF DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA ESTÁ ABIERTO A TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA Y LA CIUDADANÍA

EÑE

**C**ON el nuevo curso académico se inicia también la necesidad de acreditar el nivel de conocimiento de una lengua extranjera, ya sea para solicitar una beca, obtener un título de grado y posgrado, o bien para la búsqueda de empleo. En su afán por contribuir al estudio y la promoción de la lengua y la cultura francófonas, el Centro de Examen Delf-Dalf de la Universidad de Salamanca pone a disposición de la comunidad educativa y de todos los ciudadanos en general un centro de reconocimiento oficial de nivel en lengua francesa.

Los diplomas Delf (Diploma de Lengua Francesa) y Dalf (Diploma avanzado de Lengua Francesa) están homologados por el CIEP (Centro Internacional de Estudios Pedagógicos) y son expedidos por el ministerio francés de Educación Nacional. Se trata, pues, de diplomas que garantizan una acreditación oficial, de validez permanente e internacional de los distintos niveles de Lengua Francesa establecidos por el Marco Europeo Común de Referencia para las lenguas. Con el Delf se consigue la acreditación oficial de los niveles de lengua A1, A2, B1 y B2. Mientras que El Dalf permite obtener la acreditación oficial para los niveles avanzados: C1 y C2.

El Centro de Examen Delf-Dalf contribuye a ampliar la oferta de acreditación de diplomas de lenguas extranjeras de la Universidad de Salamanca, institución académica de referencia, no sólo en el ámbito de la promoción y la certificación del Español lengua extranjera, sino también de otros idiomas como el francés. Si bien es importante subrayar que los exámenes Delf-Dalf, no van dirigidos únicamente a los estudiantes universitarios, sino que se ofrecen igualmente a la comunidad educativa no universitaria y público en general.

Así, desde su creación, el Centro de Examen Delf-Dalf viene realizando los exámenes del Delf Escolar y Junior, destinados a estudiantes de entre 11 y 18 años.

La gran acogida que ha tenido en-



Ana Teresa González, Profesora Titular de la Universidad. | GUZÓN

Cada año se incrementa el número de inscritos para la realización de la prueba lo que demuestra que el francés tiene demanda

Los diplomas ofrecen una acreditación oficial de validez internacional de los distintos niveles del idioma, incluidos los de Escolar y Junior

tre la comunidad educativa universitaria y no universitaria la implantación del Centro de Examen Delf-Dalf en Salamanca, responde a las necesidades de una sociedad, cada vez más competitiva, que demanda el dominio otra lengua extranjera, distinta del inglés. El incremento en el número de inscripciones que registra el Centro de Examen Delf-Dalf de la Universidad de Salamanca demuestra que el francés sigue estando entre las opciones de estudio más solicitadas, después del inglés.

Otro de los aspectos importantes a destacar es el de los resultados obtenidos tras la realización de las distintas pruebas de evaluación del dominio de la lengua francesa. Las estadísticas son en este sentido muy positivas para el Centro de Examen Delf-Dalf de la Universidad de Salamanca, ya que el porcentaje de candidatos que logran superar los exámenes ronda el 88%.

Para todas aquellas personas interesadas, el Centro de Examen Delf-Dalf tiene su sede en el Departamento de Filología Francesa de la Facultad de Filología, único centro que imparte el Grado en Estudios franceses de la Comunidad de Castilla y León. Posee, pues, todas las garantías académicas y de recursos humanos para la gestión, coordinación y realización de los exámenes Delf-Dalf en Salamanca.

La responsable del Centro de Examen Delf-Dalf, la Profesora Titular de Universidad, D<sup>a</sup> Ana Teresa González Hernández, coordina la organización y realización de las pruebas de acreditación y actúa como interlocutora con el Servicio Cultural de la Embajada de Francia. Para cumplir con su cometido cuenta con un equipo de profesores bilingües y nativos, habilitados por el CIEP, pertenecientes a todos los ámbitos de la enseñanza universitaria, no universitaria.

Durante el curso 2016-2017 el Centro de Examen Delf-Dalf ofertará varias convocatorias de exámenes de las que se dará la oportuna información en la página web del Departamento de Filología Francesa: <http://frances.usal.es>. La próxima convocatoria será en febrero de 2017 y el contacto por correo electrónico es [delf-dalf@usal.es](mailto:delf-dalf@usal.es).